

## L'activité des congrès à Genève enregistre d'excellents résultats

Genève, le 16 février 2024 - Genève Tourisme & Congrès dresse un bilan très positif de l'activité des congrès en 2023, qui traduit un retour à une progression stable après la période de pandémie. Au total, le Bureau des Congrès a accueilli 22 congrès associatifs en 2023, qui ont rassemblé quelque 12'000 participantes et participants pour des retombées économiques de l'ordre de 25 millions de francs. Les perspectives pour les prochaines années s'annoncent favorables, avec de nombreux congrès confirmés jusqu'en 2027. Afin de célébrer ces succès, le Bureau des Congrès a convié ses partenaires à son traditionnel Dîner des Ambassadeurs et Ambassadrices, qui s'est tenu au Portail de la science du CERN le 15 février. À cette occasion, trois prix honorifiques ont été remis à des personnalités actives dans le secteur des associations et congrès.

« L'activité des congrès affiche des résultats très réjouissants qui tendent à confirmer que, dans un monde de plus en plus digitalisé, les rencontres physiques demeurent essentielles dans ce domaine, compte tenu de l'importance du facteur humain », relève **Adrien Genier**, directeur général de Genève Tourisme & Congrès. « Notre canton a de nombreux atouts à faire valoir en tant que destination de choix pour les congrès qui, en retour, entraînent des retombées locales positives pour l'ensemble des partenaires du tourisme et du commerce. »

**Alain Pittet**, directeur du Bureau des Congrès de Genève, affirme pour sa part : « Sur la base de ces résultats favorables, nous nous apprêtons à renforcer notre équipe afin d'intensifier nos efforts d'acquisition de congrès, notamment dans le cadre de notre stratégie de développement de nouveaux marchés, produits et service. »

L'année 2024 s'annonce ainsi décisive, avec par ailleurs la création du Geneva Congress Board qui s'est réuni pour la première fois en janvier. Cette entité qui rassemble les autorités de la Ville et du Canton et l'ensemble des acteurs du domaine des congrès a pour but de fédérer les parties prenantes et de structurer encore davantage le développement de l'activité en fonction des besoins et des opportunités qui se présentent.

### Remise des prix

A l'occasion du Dîner des Ambassadeurs et Ambassadrices le 15 février 2024, le Bureau des Congrès de Genève a décerné trois prix :

- Le **Recognition Award** est remis au **Professeur Nago Humbert** pour l'organisation du 10<sup>ème</sup> congrès international du réseau francophone des soins palliatifs pédiatriques, qui est le seul congrès international dédié au domaine et qui rassemble tous les deux ans des professionnels et professionnelles du monde entier et de renommée internationale. Le professeur Humbert, qui gère ce congrès depuis 10 ans, a été épaulé pour sa tenue à Genève par le Professeur Ansari des HUG.
- L'**Impact Award** est remis à la **Docteure Erika Castro**, au **Professeur Philip Bruggmann** et toute l'équipe INHSU pour le congrès INHSU 2023 « International Network on Health and Hepatitis in Substance Users ». Le congrès a réuni 640 personnes, au CICG du 17 au 20 octobre 2023.
- Le **Honorary Award** est remis à **Vincent Subilia** pour le World Chambers Congress, qui a accueilli près de 1'400 participants à Palexpo du 21 au 23 juin 2023. Durant ces trois jours, plus de 160 oratrices et orateurs, durant 52 sessions, ont débattu et échangé avec des acteurs économiques, chefs et cheffes d'entreprises et décideurs du monde entier sur le multilatéralisme au service de la paix et de la prospérité.

### Genève, capitale de la confiance

Genève accueille de nombreux congrès et événements, notamment d'associations scientifiques et médicales, et bénéficie pour cela d'importants atouts. **Vincent Subilia**, directeur général de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève, et membre du Conseil de la Fédération mondiale des chambres de commerce, souligne les raisons de ce succès : « Genève, plus petite des grandes villes, centre de la gouvernance mondiale, est également la capitale de la confiance. Cela a toute son importance dans un monde particulièrement troublé tel que celui auquel nous sommes confrontés aujourd'hui. En offrant une plateforme de dialogue ouvert, transparent et constructif, notre canton occupe une place de choix pour les congrès. Nous avons pour cela la chance de pouvoir nous appuyer sur un bureau des congrès extrêmement performant. »

Illustrations libres de droits :

<https://www.swisstransfer.com/d/07e19ef9-e3b8-4690-b492-d2198ed9b7bc>

**Plus d'informations sur le Bureau des Congrès**  
<https://www.geneve.com/fr/meetings-et-conferences>

**Contact**

Service de presse  
+41 78 216 78 42  
[presse@geneve.com](mailto:presse@geneve.com)

---

**A propos de Genève Tourisme & Congrès**

La Fondation Genève Tourisme & Congrès est une fondation privée, reconnue d'utilité publique, dont la mission est de promouvoir et vendre Genève comme destination de tourisme de loisirs et d'affaires. En charge de l'accueil, de l'assistance et de l'information, la Fondation soutient et favorise également des animations d'intérêt touristique. Son Bureau des Congrès est en charge de la promotion et l'acquisition de congrès et de conférences d'envergure internationale à Genève. Les ressources de Genève Tourisme sont assurées principalement par les taxes de séjour et la taxe de promotion tourisme.